

Rechaza Cuba infundada y calumniosa acusación de tener vínculos con el tráfico de drogas



La Habana, 19 abr (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, rebatió la declaración infundada y calumniosa de un alto funcionario de Estados Unidos que acusó a La Habana y a Caracas de vínculos con el tráfico de drogas.

"Rechazo el supuesto planteamiento citado por Newsweek de un alto funcionario del Pentágono no nombrado, según el cual, la Comunidad de Inteligencia tiene evidencia de que se trafica droga entre Cuba y Venezuela. Es una calumnia total e infundada, con implicaciones peligrosas", denunció el Ministro de Relaciones Exteriores, en un mensaje publicado en la red social Twitter.

Rodríguez hizo mención a una publicación de la revista estadounidense en la que, citando de forma anónima a un funcionario del Departamento de Defensa de Estados Unidos, realizó la falsa acusación. Es necesario destacar que Newsweek no presentó ni un solo documento que respalde tal imputación.

El director general para Estados Unidos de la Cancillería cubana, Carlos Fernández de Cossío, a su vez, consideró "peligrosos" los infundios de la Casa Blanca e hizo hincapié en que el Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, "sabe perfectamente que el alto funcionario está mintiendo".

El informe anual 2019 de la Oficina de la Organización de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito reconoce que el consumo de cocaína en Estados Unidos. sigue en aumento nuevamente, después de años de disminución, y que la fuente principal para el mercado nacional de esa droga es Colombia.

Casi dos millones de personas en Estados Unidos utilizaron cocaína en 2018, un incremento del 42 % respecto a 2011, según la Encuesta Nacional sobre el Consumo de Drogas y Salud. Además, el número de muertes en el país por sobredosis de cocaína se triplicó entre 2012 y 2018.

La calumnia fabricada por la Casa Blanca busca justificar las medidas de cerco económico, incrementadas contra Cuba y Venezuela, justo en medio de la pandemia de la COVID-19, así como alentar una posible agresión contra la nación bolivariana. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219445-rechaza-cuba-infundada-y-calumniosa-acusacion-de-tener-vinculos-con-el-traffic-de-drogas>



Radio Habana Cuba